



ISO 9001:2000

Año 7 - Nº 300

Utilice los servicios del Depósito Fiscal de CaCEC

Dentro de los servicios que ofrece nuestra Entidad, Ud. cuenta con las prestaciones del Depósito Fiscal. Con tarifas diferenciales para socios, en un mismo lugar, encontrará todo lo necesario para realizar una operatoria de mercaderías para importación y/o exportación.



La Ventanilla CaCEC abre la recepción de Proyectos para ser presentados ante el Programa PACC. Las empresas que deseen participar, deberán presentar, en primera instancia, un formulario de Idea Proyecto (esbozo del proyecto a realizar). Una vez que Sepyme apruebe el mismo, se podrá avanzar a la segunda instancia, donde se deberá presentar el Proyecto completo.

Misión a Ronda de Negocios y visita a la feria ExpoCruz 2009

Se comunica a todas las empresas interesadas, que se encuentra abierta la inscripción para participar de la Misión Comercial a la Rueda de Negocios en EXPOCRUZ 2009, feria multisectorial que se realiza en Bolivia. La misma será entre el 20 y el 24 de septiembre próximo.

Certificados: Acuerdo Preferencial de Comercio entre MERCOSUR y la India

En CaCEC ya contamos con el Formulario respectivo para la emisión de los Certificados de Origen, las Posiciones Arancelarias Negociadas, como así también las Normas de Origen respectivas, las cuales pueden consultarse en nuestra Entidad.

Invitación a la Feria SIAL MERCOSUR 2009

El Programa Proargentina, de la Subsecretaría de Gestión y Política Comercial del Ministerio de Producción de la Nación, lo invita a formar parte del stand institucional de Proargentina en el marco de la Feria "SIAL MERCOSUR", que se realizará entre los días 26, 27 y 28 de agosto, en el Predio Ferial Costa Salguero, Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

Misión de Compradores en Costa Rica

La Promotora del Comercio Exterior de Costa Rica (PROCOMER) se complace en invitarlo a la XI Misión Comercial de Compradores, que se llevará a cabo del 7 al 11 de septiembre en el Centro de Convenciones del Hotel Ramada Herradura, San José Costa Rica.

Feria de Alimentos, Bebidas, Máquinas, Equipos, Envases y Servicios, en Lima

El evento que se realizará del 9 al 11 de septiembre en Perú, contará con la presencia de los principales exportadores y productores agrícolas, agroindustriales y pesqueros, además de estar presentes los más destacados importadores del mundo.

EMO en Milán

EMO tendrá lugar entre el 5 y el 10 de octubre próximo en Milán, Italia. ProCórdoba y la Cámara de Comercio Italiana de Córdoba, lo invitan a















participar de la Misión que visitará esta muestra internacional bianual, de la producción mundial de máquina herramientas, robots y automación.

Calendario de Capacitación TÜV Rheinland Argentina

Nuestra empresa socia ofrece cursos de capacitación a los aspirantes en el manejo de las normativas nacionales e internacionales, relacionadas con la gestión de calidad, la protección del medio ambiente, la seguridad e higiene en el trabajo, la responsabilidad social de la empresa y la operación segura de equipos. Además se los capacita en las etapas necesarias a seguir para la planificación, preparación, ejecución y evaluación de auditorías internas y externas, extendiendo para estas últimas certificados IRCA (International Register Of Certificated Auditors).

Diez Jóvenes Sobresalientes del Año

Como ya es tradicional, la Bolsa de Comercio de Córdoba convoca a inscribirse en este clásico certamen, con el firme objetivo de alentar en la juventud los altos valores de quienes están llamados a ser en el futuro, los gobernantes del mañana, y los dirigentes y líderes de nuestra sociedad.

Miembro de



<u>Home | Institucional | Servicios | Eventos | Ferias | Noticias | Biblioteca | Contactenos</u>

Copyright © 2004, CaCEC